
 質問項目；資質・能力

1 保

児

質問項目；学習･生活規律

2 保

児

 質問項目；家庭学習

3 保

児

学校生活のきまりや学習規律･生活規律の指導を徹底している。

学校のきまりを守っていますか。

家庭と協力して家庭学習の定着を図っている。

進んで家庭学習に取り組んでいますか。

□保護者の肯定的評価は９１．２％、児童の肯定的評価は９２．９％で、昨年度に比
べて上昇している。泉野スタイルは全体的に定着してきたが、さらに徹底することが
必要。

□保護者の肯定的評価は９０．６％で、昨年度に比べて上昇している。今後も家庭の
協力を得ながら、家庭学習強化週間の取組を充実させたい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和３年８月２０日

　泉野小学校保護者の皆様

                            　　　　　　　　　　  　学校評価集計結果について
　

                                                     　　　　　　　　　　　　　　　 　　 　　 　　　　 　苫小牧市立泉野小学校
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 校長　東　峰　秀　樹

　残暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。ま
た、日頃より本校の教育活動に対しまして、温かいご理解とご協力、ご支援をいただき、誠に
ありがとうございます。
　さて、７月に実施した保護者及び児童アンケートの集計結果がまとまりましたので、お知ら
せいたします。アンケート結果は、２学期からの教育活動改善に役立てて参ります。アンケー
トにご協力いただき、誠にありがとうございました。今後ともご理解とご協力のほど、よろし
くお願い申し上げます。

保護者ｱﾝｹｰﾄ　　A～そう思う　Ｂ～どちらかといえばそう思う　Ｃ～どちらかといえばそう思わない　Ｄ～そう思わない　E～よくわからない

児童ｱﾝｹｰﾄ  　　Ａ～よくあてはまる　　　Ｂ～だいたいあてはまる　　　C～あまりあてはまらない　　Ｄ～あてはまらない

□どちらも肯定的回答が８０％を超えている。資質・能力別では、「考えを伝える」の
項目が８０％未満だったので、伸ばしていきたい。

学校は、身に付けさせたい資質能力を育む授業や活動を行っている。

①学校の勉強は好きですか？　  ②授業の内容はよくわかりますか？
③自分の考えや思いをはっきりと伝えることはできていますか？
④友達の考えを受け止め、自分の学びに生かすことができていますか？
⑤難しかったり、できなかったりしても、あきらめずに粘り強く取り組んでいますか？
⑥友達と協力して学んだり、活動したりできていますか？
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質問項目；自己肯定感・有用感

4 保

児

質問項目；体力向上

5 保

児

質問項目；読書指導

6 保

児

質問項目；あいさつ

7 保

児

質問項目；食習慣の形成

8 保

児

質問項目；特別支援教育

9 保

□肯定的な回答は高い数値だが、十分であるとは言えない。多様な子どものニーズ
に応えるため、校内支援体制をさらに充実させたい。

児童の成長や頑張りを評価して、自己肯定感を育もうとしている。

□朝ご飯の摂取率は年々向上している。１００％を目指して今後も取り組んでいきた
い。

【目標】児童アンケート「よいところを見つけることができる」の肯定的回答８０％以上
【結果】８６．４％

□学級経営の充実、教職員や家庭での励ましや評価の成果もあり、昨年度よりもさ
らに向上が見られた。今後も取組を充実させたい。

□肯定的評価は昨年に引き続き高水準を保っているが、２学期以降のマラソン、縄
跳び、体力づくりの取組でさらに意識を高めたい。

□「読書は楽しい」は昨年１２月より下降した。読書月間の取組を充実させ、さらに年
間を通して意欲付けの工夫をしていく必要がある。

給食指導や食に関する指導などを通して、食育の充実に努めている。

児童一人一人の特性や障害に応じた対応や支援を行っている。

毎朝、ご飯を食べていますか。

自分や友達のよいところを見つけることができていますか。

体育の授業や体力づくりを通して、体力向上を図っている。

進んで体力づくりに取り組んでいますか。

読書することは楽しいですか。

あいさつや礼儀など、社会性を育む指導を行っている。

読書環境の整備や朝読書などを通して、読書指導の充実に努めている。

誰に対しても、自分からすすんで、気持ちのよいあいさつができています
か。

□あいさつの取組は、保護者の方々や地域の方々から高評価をいただき、児童も自
信をもって取り組めている。取組をさらに継続していきたい。
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質問項目；道徳的実践力

10 保

質問項目；学校の取組の発信

11 保

質問項目；迅速な対応

12 保

質問項目；安全管理

13 保

 質問項目；地域人材等の活用

14 保

 質問項目；学校は楽しい

15 児

【目標】「相談や悩みに素早く対応している。」の肯定的回答８４％以上
【結果】８３．９％

□肯定的評価は高いものの、十分であるとは言えないので、さらに意識化が必要で
ある。

□今年度は交通安全指導に特に力を入れることができている。引き続き継続し、充
実化を図っていきたい。

□コロナ禍の中、多くの方に協力を得ている。

□「学校は楽しい」は年々上昇している。学ぶことの楽しさ、仲間とつながり合える良
さを実感できる学級・学年経営、授業づくりを今後も進めていきたい。

学校は楽しいですか。

□今年度は学校全体で道徳の研究を行っているので、今後も取組を充実させていき
たい。

【目標】「学校の取組や子どもの様子を伝えている。」の肯定的回答９２％以上
【結果】９３．３％

□各種行事の取組や通信等による発信により肯定的評価を得た。コロナ禍による各
種行事を今後も工夫して行っていきたい。

各種通信や参観日等を通して、学校の取組や子どもの様子を伝えている。

道徳授業を通して、日々の生活や生き方について考えを深めさせている。

保護者の相談や児童の悩みに耳を傾け素早く対応している。

安全対策（不審者・交通安全・災害等）を適切に行っている。

地域人材や保護者を積極的に活用した学習や活動に取り組んでいる。
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令和３年度学校評価 保護者アンケート 意見等（６月） 
苫小牧市立泉野小学校 

 

【学習指導について】 

・家庭学習や宿題をしている様子をみていると、授業に集中して取り組めていることが伝わります。子 

供たちにとって意味を理解させしっかりと伝わるような指導の仕方であったり学校での取り組み、方 

針など良い環境であると感じました。 

・一人一人の毎日の家庭学習に目を通していただきコメントしてくださるのはありがたいです！ 

・家庭学習や宿題など、先生からのコメントあり、子供共々コメントを楽しみにしたり励みにしたりし 

ています。そして、コロナ禍で学校に行く機会が減りましたが、学級通信を通してクラスの様子もわ 

かり安心する部分も大きいです。学級通信には先生からのメッセージがあり、学校での様子を想像し 

て安心しています。お忙しい中、先生方には感謝しています。 

・(⌒▽⌒) 家庭学習にも良く目を通し、励まして下さるので、いつも元気と、ヤル気を頂いています！ 

お忙しい中ありがとうございます♪ 

・宿題もう少し多くてもいいと思います。 

・学年によっては家庭学習への取り組みが不十分だと思う。今の学年のように低学年のうちから指導し 

てほしい。 

・子供の姿勢について、とても気になっています。分散参観日で日常の授業をじっくり見られたのは、 

とてもよかったです。ただ後ろから見ていて、子供たちの背中が曲がっていることに、強い違和感を 

覚えました。息子に聞いたところ、ノートのページの左右によって、教科書を置く位置が違うので、 

そうなってしまうとのこと。狭い机の上に、教科書とノートを落とさないように置くためのことと思 

いますが、子供の背中が横に曲がっていては本末転倒です。早急に改善されることを期待します。 

 
 ◇ 家庭学習は、学習内容の定着、自力解決の力をつける、我慢強さや集中力をつけるなどの観点 

から全校的に取り組んでおります。学校としての取組にも力を入れていきますので、ご家庭のご 

協力を引き続きお願いいたします。 

 ◇ 机上の整理や正しい姿勢については、泉野 styleにも明記し、全校でそろえて取り組んでいます。 

今一度、全学級で正しい姿勢を確認し、子どもたちの健康に留意しながら学習を進めていけるよ 

う温度差なく取り組んでいきます。 

 

【学校生活について】 

・明るく元気よく挨拶をしてくれる子が多く、感心しています。 

・先生たち、子どもたちの挨拶のしかたが素晴らしいです。気持ちよく学べる環境にいると感じます。 

・挨拶の取り組みはとても良いと思います。中学生になっても、続けている子が多いのに驚きです。 

・校長先生の毎朝の挨拶や保護者に対しての接し方はすごく丁寧で１人ずつきちんと顔を見て接して凄 

いと思います。いままでこんな先生は居なかった。 

・校長先生が毎朝 校門に立ち子供達を笑顔で迎えてくれている。子供達が安心して登校できている事 

に感謝しております。担任の先生をはじめ、先生達が子供の良いところを伸ばそうと教育して下さっ 

ているのがとても伝わります。子供達の成長をとても感じ感謝しております。ありがとうございます。 

・先生の子供たちへの思いやりあふれるご指導に日々感謝してます。子供が自主的に準備したり、毎日 

学校に行きたがるようになりました。親子ともに感謝してます。 

・担任の先生は、勉強だけではなく生活面でも迅速に的確に子供たちを指導してくださり、安心してお 

ります。これからもよろしくお願いいたします。 

・数年前に市外から引っ越してきましたが、泉野小学校の児童はちゃんと挨拶が出来る子が多いなと感 

じます。不審者情報も多いですが、挨拶してくれる事で自然に児童たちに目がいくので、地域の方も 

気にかけることができ防犯にも繋がるのではないかなと思います。 

・あと 5分でいいので、給食時間が長くなって欲しいです。 

 
 ◇ あいさつや温かな関わり合いを大切に、子どもの良いところを伸ばせるよう、これからも本校 

の教育活動を進めてまいりたいと考えております。今後ともご協力をお願いいたします。 

 ◇ 給食については、準備の時間を短縮するなどして喫食時間を確保できるよう努めていきます。 

 

 



【各種行事について】 

・先日の運動会、子供たちの頑張りに大変感動しました。 

・児童会、クラブ活動、学年交流など、学年の垣根を越えての活動が多数あるところが良いと思います。 

・運動会順延後学年ごと別日、説明会、全てが同じ月の平日だと全く行けなくなります。可能な限り学 

校に父母が行く日を別な月にしていただけると嬉しいです。 

・近隣の他校よりも、運動会の日程変更など決定、連絡が遅く、変更内容も曖昧で、仕事の休みを取る 

のがとても大変でした。野外行事の雨天時の連絡も 7:30 は少し遅いように思います。10分早いだけ 

で全然違うように思います。色々な御事情がおありかと思いますので、可能な範囲で構いませんが、 

御考慮下されば幸いです。 

・子供のことを１番に考え日々教育、活動してくれているのがとても伝わり感謝しています。今回の運 

動会も分散になりましたが開催できて本当に良かったと思います。ただ、自由席だったので前列なの 

に三脚を使ったり、どんどん前に出て来て立つ人達や間隔を取らない人…なんて方も居たので始まる 

前にアナウンスをして注意喚起をしたり前列２列までは敷物のみなどの決まりがあると少しは良く 

なるのかなと思いました。 

・いつもありがとうございます。なかなか行事が出来ないなかで、それでも工夫して行事を行なって頂 

いて親としては有難いかぎりです。また、学級通信など写真付きで普段の様子を見る事ができ、子供 

との会話にも繋がります。毎日忙しい大変な中、毎朝校門に立っている校長先生をはじめ先生方には 

感謝しかありません。お体に気をつけて、これからもよろしくお願いします。 

 
 ◇ 今年度の運動会は、コロナ禍の中で苦慮しながら様々な影響を考慮しての開催となりました。 

残念ながら土曜日の開催ができませんでしたが、事前にお知らせしていた参観日の日程に合わせ 

ることで、少しでも見ていただける方が多ければとの思いで設定しました。今後も皆様からのご 

意見を参考にしながら、少しでもご希望に添えるよう改善してまいります。 

 ◇ 運動会の観覧については、土曜日開催の計画では指定席としてルールも厳格に規定しておりま 

したが、平日開催になったことから、自由席でも互いの配慮で混乱なく観覧できるとの判断をい 

たしました。今年度の反省を踏まえて、次年度は改善し実施していきたいと思います。 

 ◇ 野外行事の開催有無の連絡につきましては、行事ごとに対応は異なりますが、決定次第早めに 

連絡できるよう努めてまいります。 

 

 

【安全について】 

・放課後や休日に子供達が自転車に乗って移動している姿がよく見られますが、急な飛び出しや、まあ 

まあな交通量がある道路の途中横断など、危険だなと感じる場面を日常的に目にします。地域の青空 

自転車教室も無くなり、改めて危険認識を持つ機会が減っているせいもあるかと思いますが。速度を 

守らない車もよく見かけており、子供達の安全を守る為に、2ヶ月に一度でも授業として自転車を乗 

る上での注意事項の確認をして頂けたらな、なんて思うのです。また、日常的な地域の見回りを保護 

者で協力できるシステムができたらいいな、と思います。できる協力はしたいと思っています。 

・津波などの災害時に子供達や保護者がどうか行動すれば良いのか、登下校中は、学校にいるときはな 

ど、こういったご時世なので不安も多いです。詳しくご指導いただきたいです。よろしくお願いいた 

します。 

・忘れ物を届けに行った時に簡単にどうぞと言われカギが開いたことにゾッとしました。必ず何年何組 

の誰か聞いて先生が玄関に来てくれたら安心します。よろしくお願いします！ 

 
 ◇ 交通安全は学校としても重要に考えており、交通安全教室や街頭歩行指導はコロナ禍でも中止 

にせず行ってきたところです。また、地域の見回り活動についても、各学年のＰＴＡ活動等で行 

っていただいております。今後も学級での指導を強化し、ＰＴＡや地域の皆さんにご協力をいた 

だきながら子どもたちの安全を守っていきたいと考えております。 

 ◇ 災害時に安全確保ができない場合、児童の皆さんは学校での引き渡しになります。引き渡しの 

手順はお知らせしておりますが、さらに周知できるよう、今後も努めてまいります。 

◇ 昨年度より玄関を施錠しています。来校された方には、お名前とご用件を告げていただき、 

カメラで確認してから入っていただいております。ご不便をおかけしますが、今後もご協力を 

お願いいたします。 

 



【その他】 

・雨天時のお迎えの車が、校門前に路駐しているため一方通行になり迷惑。 

・雨の日に迎えに行くと、駐車場に止めるようにと言われているが満車で止められないのでどうしたら 

いいのでしょうか。 

 
 ◇ 登下校については、子どもの自立を促し体力向上の観点からも徒歩での通学をおすすめして 

おります。事情により送迎をされる場合は、道路交通法により交差点や横断歩道から５ｍ以内 

は駐停車禁止になっておりますので、駐車場を乗降場所としてご利用ください。なお、スペー 

スには限りがありますので、できる限り徒歩での通学にご協力をお願いいたします。 

 

 
 ◇ この他にもたくさんのご意見をいただきました。ご意見をもとに今後も学校改善を進めて 

まいります。お忙しい中ご協力を賜り、誠にありがとうございました。 

 

 


